(f) L'UNIO

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

lci et là

CONCERT GOSPEL: "GABON OFFRANDE DE LOUANGE" CE SAMEDI



Le pasteur chantre Samira Adzabe a, lors d'une conférence de presse tenue lundi dernier à Libreville, annoncé la 5e édition du concert "Gabon offrande de Louange" pour ce 13 août 2022 à la salle polyvalente de l'église de l'Alliance chrétienne d'Avéa 2. Plusieurs artistes gospel gabonais parmi lesquels Zita, Frédéric, Patrick Hans, Warren, etc., vont accompagner la chantre sur scène lors de ce concert caritatif où les fonds récoltés serviront à soutenir plusieurs orphelinats du Grand Libreville. Ce sera également l'occasion de prier pour le Gabon à l'occasion du 62e anniversaire de son accession à l'Indépendance.

CASINO CROISETTE : UN FESTIVAL DE L'INDÉPENDANCE



Le Casino Croisette se met également aux couleurs de la fête l'Indépendance. Dans la fièvre des festivités marquant le 62e anniversaire de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale, la célèbre salle de jeux, qui dispose aussi de sa scène, apporte une touche culturelle à travers chants et danses à cet événement de portée nationale. Ainsi, 5 soirées musicales live d'affilée sont proposées au public librevillois à compter du mercredi 17 août jusqu'au dimanche 21. S'y produira un bel échantillon d'artistes musiciens gabonais dont Alexis Abessolo qui ouvrira le bal. Il sera suivi de Nicole Amogho, Princesse 12, Mass, etc. À l'ouverture, il est prévu des chorégraphies rendant hommage aux 9 provinces du pays. Il est également prévu un super jackpot de 17 millions pour les amateurs de jeux de table. C'est dire combien la fête promet d'être belle...

PIANO : "ENVOL MUSIK" MET L'ODIKA EN ACCORD



UN piano et de belles voix, et "Envol Musik" entament des ballades mélodieuses pour les convives de l'Odika, restaurant de spécialités gabonaises dont le nouveau site au quartier Louis a récemment été inauguré. Les convives savourent la musique et des mets délicieux. Un avant-goût de la carte du restaurant qui renaît des cendres du Covid-19 après 34 ans de présence sur l'ancien site. L'Odika nouveau revient avec des ambitions d'être un lieu de partage de la culture locale. La preuve, ce jour-là avec "Envol Musik", l'orchestre a baladé les convives dans les cultures d'ici et du monde.

Par PMM, I . I & L.R.A

PAT: cap sur l'optimisation des pharmacies hospitalières

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

XE majeur du Plan d'accélération de la transformation (PAT), le secteur santé vient d'ouvrir une nouvelle branche. En effet, le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong et sa collègue, Justine Lembimbi-Mihindou, ont procédé jeudi au lancement de l'optimisation des pharmacies hospitalières.

Engagé dans le cadre de la réforme de l'Office pharmaceutique national (OPN), ce projet vise à la mise en place d'un circuit de distribution des médicaments, de la disponibilité permanente des médicaments à l'hôpital, et de la dispensation journalière des médicaments à l'hôpital entre autres. Dans cette logique, le membre du gouvernement a souligné que "comme vous le savez, le président de la République avait validé le plan d'accélération et de la transformation qui a été présenté par la cheffe du



L'objectif est de rendre le médicament accessible au patient

gouvernement. Dans ce PAT, le pan santé avait une réforme importante, celle de l'OPN, dont l'objectif est de pouvoir rendre accessible et disponible le médicament auprès de la population. Nous avons ensuite travaillé pour qu'il y ait un maillage entre l'OPN, le ministère de la Santé et la Caisse

nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs). Aujourd'hui, dans les 3 CHU, la population gabonaise à accès aux soins avec des médicaments de qualité à moindre coût".

Même s'il est question d'une phase pilote avec les 3 grands CHU, ce programme devrait s'étendre à l'intérieur du pays.

INFASS: 233 diplômés prêts à l'emploi

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

es 233 diplômés de l'institut national de formation d'action sanitaire et sociale (INFASS), ont reçu leurs dplômes de fin de cycle, vendredi dernier, des mains des ministres de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong et de l'Agriculture, Charles Mve Ella, par ailleurs parrain des promotions 2015 et 2017. Ainsi que des responsables de l'établissement.

A cette occasion, la responsable de l'Infass, Caroline Mimboui Nguema a indiqué qu'''il est important de vous rappeler que vous avez choisi le domaine le plus important de la vie de l'être humain, à savoir la santé et son bien-être social. Aux lauréats du



La photo à l'issue de la cérémonie de remise de diplômes

domaine paramédical, je vous exhorte au respect de l'éthique qui vous permettra d'anticiper votre responsabilité sur l'avenir des personnes en recentrant votre attention sur la personne soignée et non pas sur sa maladie. Ayez en esprit que l'écoute de l'autre a une valeur thérapeutique. Aux lauréats du travail social, il m'est important de vous rappeler les valeurs fondamentales que sont l'éthique, la disponibilité et l'en-

gagement personnel en venant en aide aux usagers pour lui permettre de reconquérir son autonomie en vue d'assurer sa protection".

Pour sa part, le parrain des promotions a exhorté ses filleuiles à faire preuve de sérieux et d'abnégation dans la poursuite de leur carrière. "Vous êtes désormais prêts à mettre vos compétences au service de l'autre, soyons de bons professionnels".